



La explosión de la esgrima

■ Los madrileños Lucía Martín-Portugués, Araceli Navarro, Yulen Pereira y Carlos Llavoradó acumulan éxitos en un deporte que crece exponencialmente año tras año.

deporte de Madrid



Una pionera en el skeleton

■ Ana Torres-Quevedo es la segunda mujer española de la historia que compite en un Mundial de la modalidad. Sueña con estar en los Juegos Olímpicos de Milán-Cortina 2026.

75 años del patio de colegio



El Movistar Estudiantes celebra 75 años de historia con récord de asistencia en LEB Oro y un equipo femenino en alza

Atletismo Madrid

La MAPOMA Running League más sostenible coge carrerilla

■ Un clásico del running madrileño, las Zurich Rock 'n' Roll Series, que incluyen la Maratón de Madrid, serán más sostenibles que nunca. La prueba estrella de la MAPOMA Running League by AS, de la que este diario es *media partner*, ha conseguido la certificación de huella de carbono de AENOR. Es la primera de su tipo que

consigue esta etiqueta, que implica quince medidas para hacer más sostenible un entramado con tres distancias (maratón, media maratón y 10K) y una participación esperada de 35.000 corredores.

Entre ellas, la eliminación de esponjas hidratantes, la digitalización de elementos de papel como reglamento o

recorridos, bolsas de avituallamiento hechas de materiales reciclables...

El calendario de la Running League comenzó el 29 de enero con la Carrera de la Primavera y continuó con la Carrera solidaria por la Salud Mental, el pasado domingo. El 23 de abril, turno para las Zurich Rock 'n' Roll Series.



EDUARDO CABEL / DIARIO AS

Varios participantes de la última edición de la Maratón de Madrid.

JOSÉ IGNACIO PINILLA
MADRID

La historia del Movistar Estudiantes cobró vida propia el pasado domingo 29 de enero en el WiZink Center para celebrar los 75 años de vida de un club especial, nacido en los patios del instituto Ramiro de Maeztu. Su impulsor, don Antonio Magariños, un simple profesor de latín que en 1948 vio en el baloncesto las cualidades ideales para fomentar la disciplina, la camaradería y la forma física. Y que estaría gratamente sorprendido por todo lo vivido en estos tres cuartos de siglo por su querido *hijo*: tres Copas del Rey, dos de la Princesa, cuatro subcampeonatos de Liga, 25 años de viajes por Europa con tres luchas por el título, entre ellas, la Final Four de la Euroliga en Estambul (*chim-pún*) en 1992.

Pero, sobre todo, estaría muy feliz porque su idea de amor y pasión por el baloncesto

“Ascender sería la

El Movistar Estudiantes celebra sus 75 años de existencia con una vibrante fiesta en el WiZink Center

caló de manera demencial en una afición que no abandona al Estu ni en sus peores años de existencia deportiva, con su descenso a la LEB en 2021 tras 65 años seguidos en la élite; ni económica, con una deuda que asciende a los siete millones de euros. “Es un milagro que un club de baloncesto nacido de un patio de colegio y que mantiene esa esencia cumpla 75 años. La situación financiera no es fácil, pero lo vamos a sacar por lo civil o por lo criminal”, asegura Ignacio Triana, presidente de una institución con unos 8.000 socios, 10.000

accionistas y una media en Segunda de más de 6.000 espectadores en cada partido.

“Ascender sería la guinda, sería cumplir los 75 años con un festejo como se merece”, asegura Pancho Jasen, actual director deportivo y leyenda eterna de un Estudiantes donde encontró un nuevo hogar con una cantera de cerca de 2.300 niños y niñas, de deporte inclusivo y que ha hecho de su equipo femenino una de sus grandes banderas: “Me di cuenta rápido de que esta era mi familia. Desde el momento que llegué y vi a los pequeños por las

canchas, a la gente que trabaja día a día en el club, a los aficionados que siempre me alentaban y hasta me cantaban una canción por la de Maradona”, continúa el argentino.

Celebración. Jasen, el extranjero con más partidos (343) de siempre en el Ramiro, fue uno de los protagonistas de una fiesta que se celebró por todo lo alto. En los prolegómenos del duelo ante el Lleida (victoria local por 94-75), grandes mitos del club como Nacho Azofra, Gonzalo Sagi-Vela, Pedro Rodríguez, Vicente Ramos, Héctor

Perotas... fueron presentados y salieron a la cancha como en sus tiempos de pantalones cortos. Un suculento aperitivo antes de la actuación del descanso en la que se interpretó la historia de la institución, se cantó el cumpleaños feliz y se vieron y escucharon en el videomarcador los mensajes de exjugadores tan queridos como Daniel Clark, Mariana González, Juancho Hernández, Aauri Bokesa, Édgar Vicedo o Germán Gabriel. Mucha calidad, mucha historia y recuerdos de un Estu que sueña con hacer 25 años más.





Presentación del Mundial Femenino sub-19 de baloncesto.

Baloncesto Madrid

Madrid, sede del Campeonato Mundial Femenino sub-19

■ La Comunidad de Madrid será la sede del Campeonato del Mundo Femenino sub-19 de Baloncesto, que se celebrará del 15 al 23 de julio en Alcalá de Henares, Torrejón de Ardoz y Madrid. El viceconsejero de Deportes, Alberto Tomé, participó en el Palacio de Cibeles, sede del Ayuntamiento de Madrid, en la presentación del torneo,

patrocinado por el Ejecutivo regional, y destacó la importancia de "situar una vez más a la región como escenario de las más importantes competiciones deportivas internacionales, dando además impulso al deporte femenino". En el torneo participarán selecciones de los cinco continentes. Según los equipos clasificados hasta

el momento, Europa estará representada por Lituania, Francia, Italia, Alemania, España y República Checa; Mali y Egipto serán los equipos africanos; China, Japón y China Taipei competirán por Asia; EE UU, Canadá, Argentina y Brasil representarán al continente americano, y completa la competición la selección de Australia.

guinda”

RÉCORDS HISTÓRICOS

MEJOR ASISTENCIA EN LEB ORO Y EN EL BALONCESTO FEMENINO ESPAÑOL

El partido del 75 aniversario del Movistar Estudiantes ante el IGC Força Lleida, que acabó con victoria madrileña por 94-75 en el WiZink Center, batió el récord de asistencia a un partido de LEB Oro con 12.779 espectadores. Atrás quedan ya los 10.744 aficionados que reunió el CAI Zaragoza en Segunda en dos ocasiones (2002 y 2010). A pesar de su descenso, el conjunto colegial consigue congregar de media a más de 6.000 espectadores (6.382 esta temporada) en cada encuentro que disputa en casa. En Liga Endesa, el promedio de

asistencia este curso está cerca de los 6.000, según el medio especializado 2Play-Book. El femenino, por su parte, no se queda atrás cuando hablamos de topes de apoyo. El 10 de marzo de 2019 y como guinda a los festejos por el Día de la Mujer, las Women in Black (chicas de negro) recibieron en el Palacio el calor de 13.472 aficionados ante el Magec Tías, máximo en un partido de baloncesto femenino en España. El anterior récord eran los 7.800 espectadores que acudieron a La Fonteta de Valencia en 2010 para ver al Ros Casares.



LA INTRAHISTORIA
POR J. I. PINILLA

El equipo femenino, el gran orgullo del Ramiro

Las 'Women in Black' nacieron en 1989

■ No fue fácil, pero lo lograron. En 1989, un grupo de alumnas del **Ramiro de Maeztu** forzaron las reglas sociales de la época y a la directiva del **Movistar Estudiantes** para dar entrada a las mujeres a las pistas del instituto. La cantera femenina veía la luz tras su rebelión, y su historia comenzaba a llenarse de páginas y más páginas hasta llegar a las más brillantes, estas últimas temporadas, cuando las estudiantiles se han convertido en el gran orgullo del patio de colegio.

Desde su ascenso en 2020, las ramireñas suman tres de sus cuatro clasificaciones de siempre para la **Copa de la Reina**. Dos de sus cuatro playoffs disputados han llegado en estos últimos años... y su tercera presencia puede estar al caer este curso. El éxito no se vincula solo al terreno nacional: en la 2021-22 y la 2022-23 disputaron la **Eurocup**, la segunda competición continental. Pero su título más importante ha llegado desde dentro de la institución, con un reconocimiento real de su profesionalidad a la altura del equipo **LEB** con su participación, por ejemplo, en ruedas de prensa sin presencia de los chicos y con encuentros en el **WiZink Center**. E independencia con la creación de la marca propia identificable y diferenciadora de **Women in Black** (las chicas de negro, el nombre con el que se conoce a las mayores). La afición ha respondido a todo eso y el **Movistar Academy Magariños** se llena y vibra con los partidos del conjunto de **David Gallego**, que incluso cuenta con el apoyo cada vez más asiduo de la **Demencia**, el grupo de animación colegial más popular.



María Erauzketa Murgil lucha por un rebote en un encuentro.

“El comienzo fue difícil, pero la gente va comprendiendo lo que es la igualdad. Nosotros, en el Estudiantes, no hablamos de ella, la hacemos”, aseguró hace unos años **Miguel Ángel Bufalá**, presidente del **Club Deportivo**. “Se nos empezó a dar más importancia, se avanzó mucho. Hemos luchado por esa igualdad, para que nos tratasen con profesionalidad, respetando nosotras mismas nuestro trabajo y dándolo todo. No hay otra forma de hacerlo si pides a la gente que sea seria con nosotras”, explica **Mariana**

González, la gran leyenda del baloncesto femenino colegial, un referente en la historia del club a la altura de **Nacho Azofra**, **Pancho Jasen** o **John Pino**. La pivot se retiró en el verano de 2020 tras tres ascensos en 16 temporadas en el **Estu**, 13 de ellas en un primer equipo en el que es máxima anotadora (2.648 puntos) y rebotadora (1.493) de siempre. Sus 295 partidos con la camiseta negra son igualmente récord en un conjunto colegial que también escribe su historia en femenino.

Atletismo Madrid

Más de 3.000 alumnos en el Campeonato de Cross Escolar

■ La Comunidad de Madrid organizó la XII edición del Campeonato de Cross Escolar, que esta temporada se ha centrado en la prevención del consumo de alcohol en edades tempranas y ha contado con la intervención de 100 centros y más de 3.000 alumnos deportistas. El viceconsejero de Deportes, Alberto Tomé, participó en la

entrega de premios, que se celebró en el Polideportivo Dehesa de Navalcarbón de Las Rozas de Madrid. El objetivo de esta iniciativa es que los estudiantes de los centros educativos de Educación Primaria y Secundaria de la región tomen contacto con la actividad deportiva del cross y la difusión de valores sociales, en este

caso en colaboración con la Fundación Alcohol y Sociedad. La competición se desarrolló con seis pruebas diferentes (sub-10 femenino y masculino, sub-12 femenino y masculino, sub-14 masculino, sub-14 femenino, sub-16 femenino y sub-16 masculino) y dos clasificaciones, individual y también por equipos.



Alberto Tomé anima a los participantes del evento.

Carlos Llavador, a la izquierda, se agacha durante un duelo en los pasados Juegos Olímpicos de Tokio.



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ESGRIMA

Puente Madrid-París

La esgrima madrileña, baza española para los Juegos, habla con AS

Un dominó, una reacción en cadena, una onda que se expande. 2023 ha arrancado con fuegos artificiales para la esgrima española. Mientras Lucía Martín-Portugués (Villanueva de la Cañada, 32 años) se colgaba el oro en el Grand Prix de Túnez este enero, Carlos Llavador (Madrid, 30 años) se subía al podio de la Copa del Mundo de París. Todo ello, tras un 2022 en el que Lucía conoció todos los cajones del circuito internacional y Araeeli Navarro (Madrid, 33 años), en julio, se colgó el bronce en el Mundial de El Cairo.

“Yo veo que Llava (Llavador) puede, Lu (Lucía) ve que puedo yo... Uno consigue una medalla y anima a los otros, que se retroalimentan. El tercero va ‘picao’... y también la saca. La primera es el detonante. Ves

que uno puede hacerlo y el resto se crece”, explica Yulen Pereira (Madrid, 27 años) a este periódico. Con su paso por Supervivientes ya a lo lejos y recuperándose de un esguince, espera sumarse pronto a la lista de alegrías, con denominación de origen: Madrid, la mayor mina (y casi única) de metales para la esgrima nacional.

Los cuatro coinciden en el análisis. Llavador, con el Grand Prix de Turín como próxima parada, lo explica con orgullo: “Madrid es la comunidad con más clubes, con diferencia. Además, también están los más grandes y existe inversión económica”, analiza. En total, según datos facilitados por la Federación Madrileña

vez a la semana”, detalla Martín-Portugués. “Somos una pequeña familia y nos apoyamos los unos a los otros, nos motivamos”, resume Yulen.

Una mentalidad hecha a medida para afrontar los próximos objetivos, parte de un futuro que empieza a ser presente: los Juegos Olímpicos de 2024. La clasificación por equipos es el horizonte ideal tanto en categoría masculina como femenina. “Por equipos merece más la pena que individualmente. La unión hace la fuerza”, continúa Pereira, pasándole el testigo a Araceli, a quien llama Ara de forma cariñosa. “Estamos muy concentradas en formar un buen equipo, en ayudarnos las unas a las otras. Queremos ir juntas y conseguir la medalla”, cierra con fuerza desde Kazajistán, en una concentración previa a la Copa del Mundo de Taskent. A París se llega por Madrid.



Momento de la salida en la Clásica de Valdemorillo.

MTB Madrid

La CAM entrega los premios de la Clásica de Valdemorillo

■ El director general de Deportes de la Comunidad de Madrid, Fernando Benzo, estuvo en la entrega de premios de la Clásica de Valdemorillo MTB que celebró el pasado 29 de enero su 32ª edición. Esta competición deportiva cuenta con el mayor número de seguidores entre los *mountain-bikers* de la zona centro de

la península. Como es tradición, la prueba se hace coincidir con las fiestas patronales de San Blas. Se trata de una competición maratón de MTB con un trazado de 58 kilómetros por la sierra noroeste de Madrid, rodeando el pantano de Valmayor y con recorrido por Galapagar, Colmenarejo y Villanueva del Pardillo. En

esta ocasión, la carrera contó con la participación de cuatro medallistas olímpicos: Marga Fullana, Jose Antonio Hermida, Carlos Coloma y David Valero, que recibieron un merecido homenaje por sus logros. También Natalia Fischer, dos veces campeona de Europa de XCM, estuvo presente en este evento deportivo.

Martín Landaluce ya aparece en el ranking mundial

Figura como el 1.093 de la ATP

JAIME DÁVILA / MADRID

El madrileño Martín Landaluce, de tan solo 17 años recién cumplidos, continúa con su consolidación en el tenis profesional, al que ingresó a finales del año pasado después de levantar el US Open júnior. Uno de los grandes pasos lo dio hace pocos días al aparecer por primera vez en su corta carrera en el ranking ATP. Con ocho puntos sumados, Martín es actualmente el 1.093 del mundo, aunque la próxima semana caerá hasta el 1.096.

El plan de Landaluce y su equipo, comandado por el entrenador Óscar Burrieza, tras triunfar en Nueva York estaba claro: necesitaba foguearse con profesionales a pesar de estar en edad júnior. La Rafa Nadal Academy by Movistar ató al tenista madrileño, convirtiéndose así en la nueva joya de la escuela manacorí. Y, en este inicio de 2023, Martín ha ido combinando torneos de categoría Challenger e ITF buscando adquirir experiencia.

La primera victoria de Landaluce como profesional llegó el pasado 25 de enero, en el ITF M25 de Manacor. El madrileño se impuso al francés Pablo Trochu por un doble 6-1 en apenas 57 minutos, y así consiguió estrenar su casillero del ranking ATP. En ese mismo evento llegó un triunfo más (y otro por abandono de su rival), pero Martín cayó en semifinales ante el abulense Daniel Rincón, otra de las perlas de la Academia.

Desde entonces, la suerte no le ha sonreído demasiado a Landaluce en los dos Challenger que disputó en Tenerife. En ambos cayó en primera ronda frente a rivales mucho más curtidos: el italiano Riccardo Bonadio, de 29 años y 187 del mundo, y el argentino Santiago Rodríguez Taverna, de 23 años y que llegó a ser 157 del ranking ATP. No hay prisa para Landaluce, que seguirá rodándose en estos eventos e incluso probará en torneos mayores a través de invitaciones. El diamante se está puliendo.



Martín Landaluce golpea de derechas en un partido.



Mariano García cruza victorioso en el WIT de Boston.

MADDIE MEYER / GETTY IMAGES

Madrid, capital nacional y mundial del atletismo

Gallur acoge dos importantes eventos del 17 al 22

RAFA PAYÁ / MADRID

El atletismo tiene dos citas internacionales muy importantes en 2023: el Campeonato de Europa indoor en Estambul (2-5 de marzo) y el Mundial al aire libre en Budapest (19-27 de agosto). El certamen continental en Turquía está a la vuelta de la esquina y para acceder a él Madrid se convierte en obligado paso para todos los atletas españoles y muchos de los más prestigiosos internacionales. Las mínimas son un billete que no todos tienen aún y en el caso de la RFEA la gran cantidad de atletas sobresalientes en muchas pruebas obliga a una gran actuación en el Nacional para poder conseguir una plaza.

El polideportivo municipal Gallur acoge el Campeonato de España del 17 al 19 de febrero y el 22 la penúltima cita del World Indoor Tour Gold 2023. En el certamen casero estarán buena parte de los nombres

que dan lustre a nuestro atletismo aunque también habrá importantes bajas, unas por renuncia y otras por lesión, que tampoco estarán en Estambul. Las más destacadas son las de los mediofondistas Mohamed Katir y Mario García Romo (que sí correrá el 1.500 el miércoles 22), la triplista Ana Peleteiro, la velocista de vallas Sara Gallego, la combinera María Vicente o el saltador de longitud Héctor Santos.

Pese a estas ausencias relevantes, el espectáculo está asegurado ya que estarán todos los demás liderados por nombres como Asier Martínez, Mariano García, Jordan Díaz, Marta Pérez, Esther Guerrero, Jesús Gómez, Adel Mechaal, Quique Llopis, Óscar Husillos, Eusebio Cáceres, Fátima Diame o Belén Toimil.

Y si el Nacional será apasionante, qué decir de la cita española del circuito más importante del mundo en pista cubierta. A muchos de los mejores españoles se unirán atletas relevantes como el saltador griego de longitud Miltiadis Tentoglou, campeón olímpico y que en Torun acaba de brincar hasta 8,40; el prodigioso noruego Jakob Ingebrigtsen pese a que su presencia aún está en duda; las triplistas Patricia Mamona y Tori Franklin; el increíble duelo en 60 vallas entre la

campeona del mundo Cyréna Samba-Mayela, la de Europa de 100 Pia Skrzyszowska o la bicampeona continental Nadine Visser; o el no menos impresionante cara a cara en peso de la estadounidense Chase Ealey y la portuguesa Auriol Dongmo.

Estrella
Mariano 'La Moto' García estará en los 800 metros de los dos eventos

Golf Madrid

La Comunidad busca en FITUR consolidar el turismo de golf

■ La Comunidad de Madrid desplegó, en el marco de la Feria Internacional de Turismo 2023 (FITUR), una estrategia para atraer turismo de golf, un deporte que lleva a España a más de un millón de visitantes extranjeros al año. Bajo la marca *Golf in Greater Madrid*, en virtud de un convenio de promoción firmado en 2022 con la

Asociación de Campos de Golf de Madrid para dos años, el Gobierno autonómico ha reforzado el posicionamiento nacional e internacional de la región en la práctica de esta actividad. El estudio *Evaluación del Impacto Económico del Golf en la Comunidad de Madrid* cifró en más 11.000 el número anual de jugadores procedentes de otros

países, que realizaron un gasto medio un 55% superior al resto de viajeros. Madrid se presenta ante este nicho de mercado como un destino referente en este tipo de turismo, que permite practicar este deporte a lo largo de todo el año y cuenta con atractivos turísticos como una potente oferta cultural, de ocio, gastronómica y hotelera.



Marta Rivera de la Cruz da un golpe en el pasado FITUR.

MARÍA SAAVEDRA
LA ENTREVISTA

Ana Torres-Quevedo (Madrid, 21 años) fue la representante de España en el Mundial de skeleton celebrado en Suiza el pasado mes de enero. En diciembre, fue top-10 en la Copa Intercontinental, y ha sido la segunda española en participar en un Mundial de esta disciplina. Además, junto a su compañero Adrián Rodríguez, han debutado en la nueva disciplina olímpica por equipos obteniendo el 18º puesto. La madrileña charla con AS sobre lo vivido en los últimos meses y su futuro.

—¿Cómo vivió la experiencia del Mundial?

—Para mí ha sido una experiencia muy buena. Estoy contenta con mi debut en el campeonato. Ha sido mi principal objetivo desde que empecé la temporada, he tenido momentos buenos y malos, y cuando me enteré de que podía representar a España fue toda una alegría y un orgullo para mí.

—Segunda española en ir a esta competición y solo con 21 años, ¿cómo se siente por ello?

—La verdad es que me siento muy bien. Cuando empecé en este deporte no me imaginaba estar aquí para nada, y ahora veo que ha sido una experiencia muy buena, es algo único lo que estoy viviendo y sí que me gustaría seguir con ello y seguir consiguiendo estas cosas.

—Sólo lleva tres años haciendo skeleton y está compitiendo a alto nivel, ¿se esperaba que llegase tan rápido?

—No, para nada me veía en esto. Si hace tres años me dicen

“Estoy viviendo algo único”

Ana Torres-Quevedo



Progreso
“Si hace tres años me dicen que iba a estar aquí, no me lo creería”



Ana Torres-Quevedo posa para AS durante la entrevista realizada en el parque Eva Duarte de Perón.

que iba a estar aquí, no me lo hubiese creído. Todo empezó con que iba a probar skeleton simplemente para ver lo que era, y estoy supercontenta con cómo ha ido todo en estos tres años.

—Nunca ha ocultado que el Olympia Bob Run es su pista favorita, y ahí ya ha participado en Europeo y Mundial...

—El año pasado tuve la oportunidad de conocerla y de poder competir ahí en el Campeonato Europeo. El saber que estaba en esta pista a la hora de debutar en el Mundial, yo creo que sí que me ha ayudado a estar más relajada, conocerme bien las curvas y lo que es el circuito.

—Obtuvo el 29º puesto en categoría individual, ¿cree que va por el buen camino? ¿Cuál es su objetivo más cercano?

—Creo que sí. Ahora mismo mi objetivo más a corto plazo es mejorar mi salida, porque ahí es donde más desventaja tengo con el resto de atletas, cuando más tiempo me sacan. Aunque luego voy remontando poco a poco con el pilotaje, la diferencia sigue siendo muy grande.

—¿Cómo fue esa experiencia de competir en equipo?

—A mí es algo que me gustó un montón, me parece muy divertido y a la hora de ser por equipos me parece más entretenido de ver. Ves competir a tu compañero, él te apoya a ti, creo que es mucho mejor.

—¿Le da vueltas a la posibilidad de estar en los Juegos de 2026?

—Para todo deportista es un sueño estar en los Juegos Olímpicos y para mí sería un orgullo poder estar en Milán-Cortina 2026 representando a España en skeleton.



Atletismo Madrid

Éxito de la Carrera de la Primavera 2023

■ El viceconsejero de Deportes de la CAM, Alberto Tomé, participó en la entrega de premios de la Carrera de la Primavera 2023, con la que se conmemoró el año nuevo chino que comenzó el pasado 22 de enero. La competición deportiva, que cuenta con el patrocinio de la Comunidad de Madrid, tuvo lugar por el eje de Recoletos-Castellana

de la capital, donde se preparó un programa de actividades relacionadas con el gigante asiático. En esta edición, la prueba contó con casi 2.500 participantes. También se pudo competir de manera virtual desde China, del 20 al 29 de enero, lo que sirvió para dar a conocer a conocer las tradiciones y los destinos de España.



Alberto Tomé, en la carrera.



Roberto Garza, exjugador de los Bears, presta atención a la recepción de una participante del clinic.

AGENDA DEPORTIVA DEL MES DE FEBRERO

- ✓ **Domingo**
Atletismo. VI Carrera solidaria Fundación Real Madrid (08:45).
- ✓ **Domingo**
Fútbol. Liga Santander. Getafe-Rayo Vallecano (14:00).
- ✓ **Miércoles 15**
Fútbol. Liga Santander. Real Madrid-Elche (21:00).
- ✓ **Viernes 17**
Baloncesto. LEB Oro. Movistar Estudiantes-Melilla (20:00).
- ✓ **Viernes 17 a domingo 19**
Atletismo. Campeonato de España Indoor Absoluto.
- ✓ **Domingo 19**
Fútbol. Liga Santander. Atlético de Madrid-Athletic Club (18:30).
- ✓ **Miércoles 22**
Atletismo. Meeting Villa de Madrid (18:30).
- ✓ **Jueves 23**
Baloncesto. Euroliga. Real Madrid-Zalgiris Kaunas (20:45).
- ✓ **Sábado 25**
Fútbol sala. Primera RFEF. Inter Movistar-Manzanares (18:30).
- ✓ **Domingo 26**
Fútbol. Liga Santander. Real Madrid-Atlético de Madrid.

Los Chicago Bears de la NFL llegan a Madrid

El Mini Monsters Clinic de Rivas y Madrid triunfa

JAIME DÁVILA / MADRID

Los Chicago Bears aterrizaron en Madrid con su *Mini Monsters Clinic*, unas jornadas orientadas a que los más pequeños descubriesen el fútbol americano y la importancia de llevar unos hábitos saludables en su día a día. No estuvieron solos, ya que los Osos de Rivas colaboraron durante estos dos días de entrenamiento en la propia ciudad de Rivas y en Madrid. "Estoy muy contento por tener la oportunidad de visitar este país por primera vez. La comida es impresionante. Aquí hay una gran iniciativa para hacer crecer el fútbol americano, que ya tiene historia", explicó a AS el estadounidense Roberto Garza, exjugador y leyenda de los Bears.

Más de 160 niños de entre 7 y 12 años pudieron iniciarse en el fútbol americano gracias a unos entrenamientos con distintas estaciones en las que practicar pases, recepciones, juego de pies... "Hay

una gran afición aquí y se quiere promover el fútbol americano, que crezca la afición a los Bears entre los niños. Con estos *Mini Monsters* lo que queremos es que aprendan la técnica de este deporte y que se diviertan", añadió Garza.

Y es que España es un objetivo claro para unos Bears que, junto con los Miami Dolphins, escogieron este país para explotar sus derechos de marketing. Esta semana ha sido la primera vez que una delegación de los Bears ha pisado suelo madrileño, y se marcharon con una enorme satisfacción. "Trajimos este programa porque tuvo mucho éxito en Estados Unidos. Es un evento que da la oportunidad de enseñar e introducir el fútbol americano a los niños de una manera muy divertida. También ayuda a

inculcar a los niños que hagan ejercicio y que lleven una vida saludable, que es lo fundamental del deporte. No todo es tratar de convertirse en profesional. Ya estamos viendo que en España está teniendo mucho éxito", cuenta Gustavo Silva, Director de Fútbol Juvenil y Programas Comunitarios de la franquicia de Illinois, a este diario.

"Queremos darle una experiencia bonita a los niños para que, cuando vean la marca Chicago Bears, sientan cariño y digan que ese es su equipo".

Y, todo esto, con la llegada de un partido de NFL a España (y el Santiago Bernabéu como candidato) en el horizonte. "Es parte del plan que tienen. No puedo decir cuándo pasará, pero creo que pronto habrá un partido en España y ojalá puedan estar los Bears", sentenció Silva.

Ayuda
Los Bears organizaron las sesiones junto con los Osos de Rivas

El Inter Movistar, a dar el salto con Fits como estrella

El equipo hace cuatro fichajes

DANI MIRANDA / TORREJÓN

Llega la hora de la verdad en el fútbol sala español, el momento en el que la lucha por los títulos empieza a hacer de cada partido una final, como es el caso de la Copa de España, que se celebra hasta el domingo en Granada. Por ello, el Inter Movistar, que aspira a recuperar la senda de levantar trofeos, realizó cuatro incorporaciones en este mercado invernal tras una primera vuelta con altibajos: Rubi Lemos, Lazarevic, Pola (que estuvo anteriormente diez temporadas en el equipo siendo el capitán) y Fits aterrizaron en Torrejón en este mercado invernal.

"La decisión fue rápida, porque también venía de tiempo atrás. Me dio pena por el Anderlecht, y ojalá ganen la Champions, pero con la historia del Movistar y todo lo que supone, fue fácil. Mi familia no estaba cómoda en Bélgica y agradezco al Anderlecht que entendiera mi situación", cuenta Fits, de 30 años, a AS. Por ahora, lucha por integrarse en el sistema de Pato, el entrenador, algo que no se consigue de la noche a la mañana: "Necesito adaptarme para dar mi máximo nivel y ser el Fits del Anderlecht o Benfica. Aquí hay mucha intensidad, un gran nivel y un equipo como el Inter debe aspirar a todas las finales". Un gran reto.



Fits pisa el balón durante un partido frente a Ribera Navarra.

En la Comunidad de Madrid **HACEMOS DEPORTE CONTIGO**

**En tu ciudad y en tu pueblo. En la calle y en el gimnasio.
En la cancha y en la piscina. Sumando horas y kilómetros.
Por tu bienestar, por el de todos, en la Comunidad de Madrid,
hacemos deporte contigo.**



**Comunidad
de Madrid**